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地域福祉懇談会を開催

１０月２３日(土)、日頃から自治振興区での地域福祉活動にかかわっている関係者(自治会長・社会福祉
部員・民生委員児童委員・一人暮らし高齢者等相談員・お互いさまネット訪問員・単位老人クラブ会長・老
人クラブ社会福祉部員）を対象とした地域福祉関係者懇談会を開催しました。
全国的に社会の高齢化に伴い、数々の問題・課題が懸念されています。当地区においては、すでに高齢

化率49.4％、後期高齢者の割合も27.6％となっています。このような地域状況を踏まえて、これから当地域
の福祉活動をどのように取り組んでいけばよいか、高齢者等の暮らしや介護を取り巻く状況について、市社
会福祉協議会会長の上田正之様に分かりやすくお話しをていただきました。
高齢者問題は、実は若者の問題でもある。「人生はあっという間」倒れた時（動けなくなった時）の備

えをしていますか？、可能な限り住み慣れた自宅で暮らし続けるために何が必要か？、大事なことの一つと
して「かかりつけ医」とのいい関係づくりが必要です。等々、地域福祉活動を見直すうえで大いに参考にな
りました。
その後、地域の福祉関係者による情報共有と熱のこもった意見交流を行い、たいへん有意義な懇談会と

なりました。

小学校等の環境整備作業に
ご協力ありがとうございました 環境衛生部

１０月２４日(日)、たいへん寒い朝となりましたが旧川北小学校区自治会とグラウンドゴルフ同好会の皆
さんの協力により、旧川北小学校及び旧川北保育所の環境整備に多数のご参加をいただきありがとうござい
ました。お礼申し上げます。
地域コミュニティー等、地区民の集いの場としてこれからも美しい地域づくり、美化活動にご協力をよろ

しくお願いいたします。



 

リース作りに挑戦！
手芸教室

１０月２２日（金）倉岡聖子さんを講師に招き、
リース作りを教わりました。綿を丸めて針で刺し
ていくと、硬くて丸くなり、犬やクマ、フェルト
と合わせて雪だるまに変身、花やリボンも添えて、
かわいい
リースが
完成しま
した。

桂藤ミヨコさん優勝！ 北地区老人クラブ連合会
１０月１５日（金）田川グラウンドで北地区老連（高齢者福祉部）

第３回グラウンドゴルフ大会を開催。大勢の参加で３ラウンドを行い
熱戦が繰り広げられ、女性の皆さんが大活躍されて、表彰式では成績
が発表されるたびに大きな歓声が上がっていました。
この意気で高齢者の元気づくりを推進しましょう。
栄えある入賞者は次のとおりでした。

優 勝 桂藤ミヨコ（ミツワ老人会）
準優勝 小林由喜子（濁川楽生会）
第３位 田尾美枝子（濁川楽生会）
ＢＢ賞 藤本 信明（濁川楽生会）
敢闘賞 大沢 忠雄（天満区長寿会）

秋の全国火災予防運動が始まります！
交通防災防犯部

期 間 １１月９日(火)～１１月１５日(月)

令和３年度全国統一防火標語 「 おうち時間 家族で点検 火の始末 」

これからの季節は空気が乾燥し、火災が発生しやすい季節となります。ひとり一人が、火災予防に対す
る意識を持つことにより未然に防止することができます。心がけましょう！

住宅防火のポイント
４つの習慣
①寝たばこは絶対にしない、させない。 ③こんろを使うときは火のそばを離れない。
②ストーブの周りに燃えやすいものを置かない。 ④コンセントはほこりを清掃し、不必要なプラグは抜く。

※住宅用火災警報器の点検（特に電池切れ）をしましょう。
警報機が設置１０年以上になったら機器の交換を推奨します。

「狼煙」プロジェクトのご案内 総務企画部
第14回となる「狼煙」再現プロジェクトへ参加します。今年も昭和ＫＤＥ㈱

様のご協力を得て狼煙を上げます。 これに合わせて下記のとおり「秋の勝光山
を歩こう」を企画していますので、誘い合わせて是非ご参加ください。

日 時：令和３年１１月２３日(火) ９時３０分に北自治振興センター集合
弁当持参でご参加ください。

参加申込み：令和３年１１月１７日(水)までに北自治振興センターへ。
なお、狼煙上げの順番と時刻は次の通りです。

①北（勝光山）⇒②高（要害山）⇒③庄原（美湯ハイツ）⇒④峰田（青嶽山城址）⇒山内（甲山城址）
11時30分 11時33分 11時36分 11時39分 11時42分

※１１時３０分に富田地区にて煙火を打ち上げます。

ビッグなサツマイモが
できました

ミツワ自治会（田の平）の桂藤安夫さんのお宅
で、大きなサツマイモが出来ました。
１本の茎に大きいのが２個と小さいのが数個付

いていました。計量してみると、８．６５ｋｇと
５．８５ｋｇあり
ました。
長年作っているが

こんなのは初めてだ
といって自治振興セ
ンターへ持ち込まれ
ました。
本当に大きかった

ですよ。


